

## LES VOEUX DE LA PRÉSIDENTE

**A**u nom de notre Conseil d'Administration que j'ai l'honneur de présider, je vous présente, pour vous et vos proches, nos meilleurs vœux de santé de bonheur pour cette nouvelle année 2024.

Une nouvelle année qui annonce riche en activités, services, actions et manifestations.

Nous sommes à mi-chemin de notre Projet Social 2022-2025 et le travail accompli a été salué par nos partenaires lors de notre dernière rencontre où l'équipe a présenté les actions réalisées et les projets en cours. Il reste évidemment du chemin à parcourir pour atteindre les objectifs que nous nous sommes fixés mais je peux vous assurer que tout est mis en place pour qu'ensemble, avec nos partenaires, avec l'équipe et surtout avec vous, les Adhérents-es, les Habitants-es, nous allons continuer à concevoir, à penser, à créer, à réaliser et à évaluer. Des changements importants ont eu lieu en 2023, notamment avec l'arrivée d'un nouveau directeur, Christophe RINGOT et de nouvelles coordinatrices.

De nouveaux membres sont venus compléter l'équipe et notamment dans la communication et ce journal est un bel exemple de la direction que nous voulons prendre, notamment à travers cet adage que je vous partage car il représente bien cette nouvelle dynamique mise en place, à savoir: «Savoir Faire et Faire Savoir»...

Fin 2023, avec notre arrivée dans les nouveaux locaux au Pôle Social & Culturel, nous avons commencé à vous proposer de nouveaux rendez-vous, avec par exemple la toute 1ère soirée familiale qui a été un réel succès qui en appellera d'autres. C'est également le cas pour le réveillon solidaire nouvelle formule ou encore les nouveaux rendez-vous familiaux...

Les enfants et les jeunes ne sont pas en reste car avec la Municipalité et le Conseil Municipal des Jeunes, nous vous concoctons de nouveaux rendez-vous qui raviront petits et grands...

Un immense merci à Mr le Maire et son équipe pour leur soutien indéfectible, ainsi qu'à la CAF et tous nos partenaires sans qui nous ne pourrions pas faire ENSEMBLE...

Bonne année et au plaisir de vous retrouver.

Stéphanie Dupont, Présidente de l'Espace SocioCultuel de la Lys

## LE MOT DU MAIRE

**L'**Espace SocioCultuel de la Lys est né d'une volonté partagée avec les différents acteurs sociaux et culturels locaux. L'idée est de disposer au sein de notre belle ville d'un équipement qui permet à chacun-e de pouvoir être accompagné dans la réalisation de son projet, dans la découverte et la pratique d'une activité, dans la mise en place d'un service ou la création d'une manifestation.

Depuis, le mois de septembre l'Espace SocioCultuel de la Lys s'est installé, tout comme de nombreux acteurs sociaux et culturels, dans notre Pôle Social & Culturel Cantonal. Quoi de mieux que de réunir dans un seul et même endroit autant d'acteurs, de professionnels qui vont pouvoir développer de nouveaux projets ENSEMBLE. Je sais que nous pouvons compter sur l'Espace SocioCultuel de la Lys pour être cet animateur de la vie sociale et culturelle locale, pour vous accompagner dans vos projets, que vous soyez jeunes, parents ou seniors.

Je sais que de nombreux projets sont dans les têtes et c'est parce que nous y avons déjà travaillé ensemble que 2024 sera une belle année, une année de projets partagés, une année où nous pourrions découvrir ensemble de nouvelles manifestations qui mettront encore une fois à l'honneur notre si belle ville, ses Hameaux et qui démontrera tout le savoir des Habitants-es d'Aire sur la Lys.

Une très belle année 2024, pour vous, votre famille et tous vos proches.

Jean-Claude Dissaux, Maire d'Aire-sur-la-Lys



## SOMMAIRE

- LES VOEUX DE LA PRÉSIDENTE	P1
- LE MOT DU MAIRE	P1
- PRÉINSCRIPTION EN LIGNE	P2
- NOUVELLE ANNÉE, NOUVELLES ACTIVITÉS	P2
- SILENCE, ÇA TOURNE !	P3
- LES JEUNES À L'INITIATIVE	P3
- LES COLLECTIFS	P3
- NOUVELLES TARIFICATIONS	P4
- LES EXTRAS	P4
- L'OURS	P4



# EN AVANT 2024 !



## Les pré-inscriptions en ligne arrivent !

**N**ous sommes ravis de vous annoncer que nous avons mis à jour notre système d'inscription, pour les Accueils Collectifs Mineurs (ACM), ainsi que les vacances scolaire dans un délai proche nous introduirons notre tout nouveau système de pré-inscription en ligne, rendant le processus d'inscription et de paiement plus facile et plus accessible que jamais.

Nous sommes convaincus que cette nouvelle approche facilitera grandement la planification des activités de vos enfants pendant les vacances, tout en vous offrant une expérience plus fluide et agréable. L'innovation est au service de votre confort et de celui de vos enfants. Restez à l'affût pour plus d'informations sur le lancement officiel.

## Nouvelle Année, Nouvelles Activités

### L'Éveil des petits bouts



Développer les sens  
de votre petit.

*Tous les mardis matin de  
9h30 à 11h*

### Familles aux fourneaux



Plaisirs Culinaires  
en Famille !

*Tous les mercredis de  
14h à 16h  
Et le Samedi de 9h à 11h*

### Atelier Équilibre



Retrouvez confiance et équilibre dans vos déplacements quotidiens  
Apprenez à vous relever en cas de chute

*Les prochaines séances auront lieu au mois de Février*



## Silence, ça tourne!

**D**ans le cadre d'une initiative passionnante, une toute nouvelle webradio destinée aux jeunes (et pas seulement) verra le jour en 2024.

Au-delà de l'aspect divertissant, cette plateforme audio innovante sera spécialement conçue pour lutter contre la désinformation, un enjeu crucial de notre époque.

Mieux comprendre une image pour être mieux armé face à celles qui nous sont exposées.

Voilà le défi que des jeunes vont devoir relever en 2024, En réalisant un court-métrage de leurs propres mains. De l'écriture au tournage, en passant par le montage, jusqu'à la représentation au festival Hors-Cadre.

*Si tu veux te lancer dans cette aventure,  
n'hésite pas à prendre contact avec le CAJ  
au 06.12.11.16.46*

## LES JEUNES À L'INITIATIVE

**C**ette année, les jeunes âgés de 12 à 17 ans ont pu concrétiser des projets qui leur tenaient à cœur grâce au PIJ. Ce dispositif consiste à proposer un projet tourné vers les autres (citoyenneté, culture, etc.).

De très beaux projets ont pu être réalisés, tels que le road trip (préparation, entraînement, dépassement de soi, estime de soi, etc.) et la mobilité à Roland Garros (travail sur la mobilité «TGV et métro», visite à la gare pour connaître les tarifs et horaires, première expérience pour les jeunes qui n'avaient jamais utilisé ces moyens de transport), ainsi que bien d'autres.

Tous ces projets ont permis de valoriser les jeunes et de les rendre acteurs dans la création et la réalisation. En 2024, les jeunes sensibiliseront au respect de l'environnement à travers une activité de pêche à l'aimant.

**D**urant cette année écoulée, l'investissement des jeunes a connu un essor. En effet, de nombreux projets solidaires ont vu le jour grâce à la volonté et à l'engagement de ces derniers.

Par exemple, ils vont organiser un repas convivial avec des seniors. De plus, ils vont mettre en place un salon culturel sur l'Asie afin de faire découvrir cette culture aux autres.

En 2024, la ligne de conduite reste la même ; nous insufflerons cet élan de solidarité et du temps pour les autres. Un des projets sera inscrit au concours national des Projets Initiatives Jeunes.



## LES COLLECTIFS

**Collectif Famille & Senior:** La prochaine date du Collectif famille sera le 11 Mars à 14h à 16h30  
Pôle Social Cantonal, 33 rue de Saint-Omer

**Collectif jeunesse :** La parole aux jeunes chaque mardi soir hors vacances scolaires de 18h00 à 20h00  
à l'appartement pédagogique  
(lieu à définir suite aux inondations du lieu habituel)

## Nouvelle Tarification Colonies & ACM

### Colonies

Quotient Familial	2024	2024 Extérieur
QF < 400	280	600
Entre 401 & 800	320	650
Entre 801 & 1200	430	700
Entre 1201 & 1600	540	850
QF > 1601	650	990

### ACM

Quotient Familial	2024	2024 Extérieur
QF < 400	40	80
Entre 401 & 800	45	90
Entre 801 & 1200	50	100
Entre 1201 & 1600	55	110
QF > 1601	65	120

Nous, nous devons de revoir nos tarifs, non pas pour le plaisir mais pour être en accord avec notre projet et nos partenaires.

Il s'agit d'être au plus de près de vos préoccupations tout en étant plus juste et pour ne pas risquer de mettre en difficulté la structure.

Même si comparaison n'est pas raison, vous pourrez constater que nous restons très «compétitifs»  
Merci de votre compréhension.



#### BÉNÉVOLAT

La place des bénévoles au sein de notre structure est une priorité, Si vous souhaitez vous impliquer dans la vie de l'Espace, partager vos idées, vos envies, votre savoir-faire... Venez nous rencontrer, nous serons ravis de vous accueillir dans ce lieu où habitants, bénévoles, professionnels avancent tous ensemble!



#### COLONIE HIVER

Tu as entre 11 et 17ans? Nous te proposons une colonie hiver du 02 au 09 Mars en haute savoie. Au programme: ski Alpin, randonnée en raquettes, Yooner, match de Hockey sur glace...

Le centre fonctionne grâce au concours important de nos partenaires, à qui nous adressons tous nos remerciements pour leur aide.



agence nationale de la cohésion des territoires



#### L'OURS

Journal : ESPACE SOCIOCULTUREL DE LA LYS - N° : 003

Directeur de la publication : Stéphanie DUPONT

Rédacteur en chef : Christophe RINGOT

Conception, Maquette : Florian Doutreleau

Équipe de rédaction : Coraline Reant, Julie Delpierre, Esmeralda Desenlis, Elisabeth Thirez, Olivier Melnyk, Emmanuelle Legrain, Allison Lemaitre, Julien Mercier, Elise Callewaert, Marie-Adeline Collier, Isabelle Delannoy, Amélie Blary, Huguette Denivel, Sandrine Cocquerel, Camille Desenlis, Florian Doutreleau, Florian Létendar, Tiffany Debroucke, Camille Helle, Anaïs Martel, Antonin Ducrocq, Amélie Azelart, Aline Cordonnier.

IPNS

Espace SocioCulturel de la Lys

33, rue de Saint-Omer - 62120 AIRE-SUR-LA-LYS - Tel: 03.61.51.00.12

Mail : contact@espacesociocultureldelalys.com

